



voyage en Italie

Pompei Naples

Après un réveil très matinal, nous sommes partis arpenter les ruelles de Pompei : amphithéâtre, palestres, tabernae, forum et autres vestiges nous ont replongés deux mille ans en arrière. Nous avons ensuite quitté le Vesuve pour la Solfatare, où nous avons respiré à pleins poumons les effluves subtiles de soufre. Le musée de Naples nous a ouvert ses portes pour finir la journée au milieu des statues et autres oeuvres d'art. Le retour en bus vers l'hôtel s'est fait en musique et en chansons.

Ciao.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.